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６組 〇〇〇〇 

 私はトライやる・ウィークでフレッシュモアに行きました。そ

こで、働くことの大変さを学びました。農家さんは一日中

畑仕事をして、いろいろなところに野菜を届けに行ってい

る人もいました。 

トライやるに行って働くことの大変さを学んだので、働い

て社会を支えてくれている全ての大人に感謝していこうと

思いました。 

７組 〇〇〇〇 

 私はトライやる・ウィークに行って、思った事は、仕事をし

て、お金を稼ぐって、こんなに大変なんだなぁと思いまし

た。 

 大人になったら、1年や 2年ずっと働いて、お金を稼ぐの

で、今の大人も大変なことをしているんだと思いました。 

私は大人になってもがんばって仕事をしていきたいです。 

１組 〇〇〇〇 

 僕がトライやる・ウィークに行って学んだ事は、何事にも、

挑戦、継続するのが大事と学びました。 

 理由は、何事にも挑戦したら、いつか経験に、何事も継

続したら力になると教わりました。この経験はいつか役に

立つと思います。 

２組 〇〇〇〇 

私はトライやる・ウィークで大久保北コミュニティーセンターに行ってきました。 

コミセンでは、様々なサークルが活動しており、子供からお年寄りまで幅広い年齢層の人が利用し

ています。 

 私がトライやるで参加させていただいたサークルには、

ダンスや体操、パソコン教室などがありました。なかで

も、ダンスの時は、歳を重ねてもこんなに動けるんだと

思いました。それにサークルの人たちとおしゃべりしたり

して、交流を深めることで、それが活力になっているの

ではないかと思いました。だから人と人とのつながりは

大切であり、その場を提供しているコミセンはとても良

いところだと思いました。 

 私もこのことを活かして、人との関わりをもっと大切に

しようと思います。 

３組 〇〇〇〇 

 私はトライやる・ウィークに行って学んだことがあります。 

保育士の仕事は遊ぶだけではないということです。例え

ば、ご飯を食べるときに、お皿を持つや、口に食べ物が

あるときは話さないというマナーを教えていたり、残さず

に食べられるように応援したりしていました。 

まだ、将来の夢は決まっていないけど、保育士も選択

肢の一つに入れようと思いました。 

４組 〇〇〇〇 

 僕は、トライやる・ウィークに行って、保育園の先生はと

ても大変だなと思いました。 

 理由は、保育園の先生は朝早くから保育園に来ていて、

そこからたくさんの子供たちと遊んだり、子供たちを寝か

しつけたり、いろいろな子供としゃべったりするのをほぼ

毎日しているのがとても大変だと思いました。大切な事

はコミュニケーションが大事だということを学びました。 
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